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Hoy seis de diciembre un día para recordar, no ya por la celebración de la tan debatida y
cacareada Constitución Española, sino simplemente porque un gobierno que se define
como socialista ha dinamitado uno de los pilares fundamentales de la Democracia
Española       Jos&eacute; Luis Zarazaga .-Quiero en estos momentos manifestar mi más
sincera repulsa ante aun acontecimiento que se puede definir como Golpe de Estado, ya que
ha sido fusilado el derecho a la Negociación Colectiva y a la Huelga.
  
    Ya son tres los fundamentos esenciales para que yo haya dejado de creer en los políticos
que nos desgobiernan. “Felipe González nos introdujo en la OTAN, José María Aznar nos llevó
a la Guerra de Irak, José Luís Rodríguez Zapatero acaba con nuestras libertades básicas”.Solo
puedo decir: 
“NUNCA MÁS, NO CON MI VOTO” 
        
  
   Estaba reponiéndome de semejante disparate dentro de lo que es mi retiro invernal, cuando
este su humilde desarticulista ha tenido la oportunidad de visionar la campaña de Jóvenes
Sociolistos “Bendito condón que quitas el sida del mundo”, yo diría más “bendita Sanlúcardigital
que nos das libertad de opinión.”
  
    
  
   Polémicas a parte, no debería de entrar a debatir temas de juventud, ya que yo precisamente
me puedo considerar como juez y parte, pero es que he llegado a sentir una profunda rabia
interior al comprobar que todo lo que suene a joven o es denostado en sus aspectos
superficiales o es utilizado con fines espúreos.
  
   Cuando uno visita una pescadería se fija en el color del pescado, su forma, su color, su
textura, etc., en definitiva es la base que nos mostrará su frescura. Nadie o creo `pensar que
nadie se acuerda del trabajo interno, del que ha tenido que limpiar las tripas y que conoce en
verdad cual es el valor de la mercancía.
  
    
  
   Uno se sintió ofendido cuando uno de tantos articulistas de este medio digital, dijo que la
Delegación solo está para crear asociaciones, a lo que yo respondería “ese es el comienzo”.
  
   Me siento ofendido cuando se tacha a todos los jóvenes de inútiles, borrachos y demás
comentarios. Digo yo “eso es totalmente falso y algún joven debería de replicar “quien esté libre
de pecado que lance la primera piedra”, hay que tener valentía por no decir caradura, cuando
se sale largando semejante comentario con un cubata en las manos.
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   Jóvenes hemos sido todos, pero me pregunto: ¿El que establece estás distinciones, acaso en
su juventud no fue criticado sin conocimiento de causa?
  
   Quisiera comentarle a nuestro flamante candidato de Izquierda Hundida, que sector joven en
Sanlúcar ocupa más del 30% del padrón de habitantes, por lo tanto en una ciudad tan
castigada por el paro, es normal que gran cantidad de jóvenes estén castigados por dicha
lacra. ¿Es la política de nuestro Equipo de Desgobierno la culpable de ese índice de paro?,
creo que no.
  
    
  
   Personalmente en estos programas de juventud, que se definen como lúdicos, no he visto
jóvenes que lo estén utilizando como trampolín político, ninguna de las asociaciones juveniles
que están en marcha están utilizando su trabajo para medrar en política, simplemente están
intentando que veamos que hay algo más que botellona y juegas salvajes.
  
    
  
   Hay una juventud estudiante, una juventud trabajadora, una juventud que se asocia para
conseguir un bienestar común, una juventud solidaria. De esa juventud no se habla, solo se la
denigra y os diré que es un error poner todos los huevos en el mismo cesto, al igual que han
hecho con los controladores aéreos.
  
   Estamos acostumbrados a ver a nuestros jóvenes a través de los medios de comunicación,
están cegando nuestras mentes al igual que en el Mito de la Caverna, solamente se ven las
sombras, pero algunos hemos salido a ver la luz, hemos visto la realidad que nos rodea y
puedo asegurar que estáis totalmente equivocados.
  
    
  
   Cierto que se está vendiendo de cara a la galería unos programas que se pueden definir por
su vertiente lúdica, pero también es cierto que el que critica no escudriña en el resto de las
actuaciones que se llevan a cabo y la labor lúdica es una parte muy importante de lo que nos
demandan los jóvenes actuales.
  
   También es cierto que tal como se nos venden las actitudes de nuestros jóvenes, parece que
no tienen preocupaciones, pero también es cierto que esos jóvenes, a los que tengo el placer
de conocer son los futuros ingenieros, médicos, artistas,  abogados, etc., ya que el resto de su
tiempo lo emplean en estudiar y en preparar un futuro que se les pinta nada halagüeño.
  
    
  
   Para finalizar, ya que esto daría lugar a un debate demasiado largo, solamente una pequeña
pregunta: ¿por qué algunos políticos empiezan a preocuparse ahora por nuestros jóvenes?.
  
   Yo os diré que el movimiento se demuestra andando y los medios de comunicación pueden
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mostrarnos una juventud apática, pero no es entupida.
  
    
  
   Quisiera por último pedir a través de este medio digital, a todos aquellos que escriben
comentarios bajo un pseudónimo, que por favor al comentar una noticia que no empleen el
comentario grosero y falto de sentido cuando se refieran a algún trabajador, si mi compañera
de trabajo es funcionaria de empleo, para mi goza como trabajadora del mayor de los respetos,
puedo estar de acuerdo o en desacuerdo con sus ideas políticas, pero lo que define a una
persona es su capacidad de debatir, nunca estaré de acuerdo con el insulto fácil y menos
cuando no se tiene la valentía de dar la cara.
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